

Datenerhebung

Für eine gute Auslegungsplanung ist eine möglichst genaue Datenerhebung wichtig:

Die Standortdaten dienen zur Berechnung des Kollektorertrags und des Anlageneinbauortes.

Mit der Erfassung der Heizung wird die mögliche Nacherwärmung des Brauchwassers (Wärmepumpe!) und die Heizungsunterstützung geklärt.

Die Klärung des Brauchwasserbedarfs wird für die Berechnung des Wärmebedarfs zur Brauchwassererwärmung benötigt.



Sprechertext

Standortdaten, Wärmebedarf und Daten zur bestehenden Heizanlage müssen aufgenommen werden. Verwenden Sie dafür einen Vordruck, den Sie gegebenenfalls ergänzen.